



# 学校だより 4月号

横浜市立菊名小学校

令和5年4月7日

ご入学、ご進級おめでとうございます。

校長 松瀬 歩

春風に乗って、子どもたちの笑顔が学校に戻って参りました。174名の新入生を迎え、いよいよ菊名小学校73年目のスタートです。野間校長の後を引き継ぎました松瀬です。どうぞよろしく願いいたします。

新年度が始まるにあたって、全教職員で次のことを確認しました。

それは、教職員が「チャンスメーカー」になって、子どもたちが成功経験を積み重ねられるような機会を意図的にたくさんつくっていくこと。「わかった。」「できた。」「褒められてうれしかった。」「楽しかった。」「やり遂げることができた。」という成功経験を積み重ねた子どもは物事に粘り強く取り組み最後までやり遂げる力がつくと言われています。その力は、学習・生活の様々な場面で子どもたちを突き動かす原動力となります。成功経験を積み重ねた子どもたちが「自分たちならできる。」という強い思いをもって主体的に活動する、そんな菊名小学校にしていきたいと思います。保護者の皆様にも子どもたちのよきチャンスメーカーとして、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

昨日、入学式・新年度準備のために菊名小をリードする立場になった6年生が登校してきました。式場設営や1年生の教室飾り、教科書分け、昇降口等の清掃、机椅子移動などに陰ひなたなく取り組む姿にとっても感心しました。作業中、作業後、多くの教職員から「ありがとう。」「がんばっているね。」「さすが最上級生。」等の言葉をかけられ、多くの成功経験をすることができました。最高学年としての自信を深めたこれからの活躍が楽しみです。

## 本校の学校教育目標

こころ ゆたかな きくなの子

- 意欲的に問題解決学習をする子 (知)
- 自分や相手を大切にする子 (徳)
- 心と体の健康な子 (体)
- まちを愛する子 (公)
- 違いを認め合える子 (開)

